

Es brennt, die Zeit läuft!

Informationsveranstaltung für Waldeigentümer zur Borkenkäferexplosion in der Rhön

Die letzten warmen und trockenen Jahre haben zu einer starken Vermehrung der Fichtenborkenkäfer geführt.

Begünstigt durch einzelne aber flächig vorhandene Schneebruch- und Windwurfschäden ist der Schädling nun auch massiv in den höheren Lagen der Vorrhön und Rhön tätig.

Eine unvollständige oder zögerliche Aufarbeitung leistet der Massenvermehrung weiteren Auftrieb.

Da sich in diesem Bereich die letzten größeren reinen Fichtenbestände der Region befinden, ist aber gerade hier eine entschlossene, konsequente und zügige Bekämpfung des Borkenkäfers notwendig.

Um alle Waldeigentümer mit Fichtenbeständen in den Gemeindebereichen Bischofsheim und Oberelsbach über die beängstigende Situation des rasant fortschreitenden Borkenkäferbefalls aufzuklären, lädt das Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten zusammen mit der Forstbetriebsgemeinschaft Fränkische Rhön Grabfeld am

**Mittwoch, den 22.05. 2024
um 19:00 Uhr
in die Elstalhalle nach Oberelsbach**

zu einem Informationsabend ein.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Neben Hinweisen zum rechtzeitigen Erkennen von Borkenkäferbefall, werden auch Informationen zur sachgerechten Aufarbeitung, den Verwertungsmöglichkeiten der anfallenden Schadhölzer und weiteren Behandlung der Waldbestände gegeben.

Informieren Sie bitte auch benachbarte Waldeigentümer, die diese Anzeige nicht erhalten, von der Veranstaltung, da nur ein geschlossenes Vorgehen auf der gesamten Fläche den Borkenkäfer stoppen kann!